

Les limites de l'individu et l'infini de l'espèce

Auteur : Foucault, Michel

Présentation de la fiche

Coteb043_f0168

SourceBoîte_043-8-chem | Feuerbach. L'homme.

LangueFrançais

TypeFicheLecture

RelationNumérisation d'un manuscrit original consultable à la BnF, département des Manuscrits, cote NAF 28730

Références éditoriales

Éditeuréquipe FFL (projet ANR *Fiches de lecture de Michel Foucault*) ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle).

Droits

- Image : Avec l'autorisation des ayants droit de Michel Foucault. Tous droits réservés pour la réutilisation des images.
- Notice : équipe FFL ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle). Licence Creative Commons Attribution - Partage à l'Identique 3.0 (CC BY-SA 3.0 FR).

Notice créée par [équipe FFL](#) Notice créée le 12/01/2021 Dernière modification le 04/05/2021

Les limites de l'individualité et l'infinité de l'espace

168

"Sous abstrait l'individualité humaine peut et va aboutir à connaître les horres ; c'est en quoi il n'a distiné que de l'individualité animal. Mais si l'on peut prendre celle de un horre, et de la finitude, c'est un mythe qui il a prophétisé la perfection et l'infinité de l'espace."

Si on croit que l'espace et l'univers sont proches l'individualité "se déroule," "s'engouffre," "s'abîme" dans un monde fini."

"Un être n'est horre que au regard d'autre être et inférieur à lui"

BnF
MSS

Ex xp. 164-65

